

SALVADOR PEDRINI/ AGENCIAUNO



EL SUBSECRETARIO DEL INTERIOR VISITÓ LA REGIÓN FRONTERIZA.

## Invertirán \$1.700 millones en seguridad en la frontera norte

El subsecretario del Interior, Manuel Monsalve, anunció ayer la compra de 22 equipos para procedimientos policiales, además de tres vehículos nuevos, que se destinarán para mejorar la seguridad en la región fronteriza de Arica.

El plan considera una inversión cercana a los \$1.700 millones y contempla la adquisición de scanners y pórticos para detectar ocultamientos de armas y drogas en la Aduana, además de mecanismos para poder extraer información de equipos incautados a bandas criminales, evitando así el envío del material a otras regiones, lo que dilata los procesos investigativos.

El anuncio se hizo en días en que la región está en la mira por la preocupación ante el ingreso de agrupaciones ilícitas internacionales.

En una visita a la zona, y tras reunirse con el fiscal regional, Monsalve informó que desde marzo se han desarticulado 12 bandas criminales y se han arrestado a más de 300 personas, entre ellas 27 que están vinculadas al clan de Los Gallegos, un brazo del Tren de Aragua de Venezuela.

“Aquí no hay ninguna organización criminal que esté fuera del alcance del Estado. En el caso del Tren de Aragua, aquí está la muestra clara que no estamos frente a ningún adversario invencible”, dijo el subsecretario.

La autoridad recordó que el líder de la agrupación fue encarcelado, y criticó a quienes “dan clases de cómo se hacen las cosas” recordando que el sujeto entró por un paso habilitado el 2017 y en el 2019 se le dio una visa temporal. 🌐